

じゃあいお

第288号 市川市立大洲中学校夜間学級

2020.6.30



本校HP

入学を祝う会が行われました！！

1学期の「入学を祝う会」が6月19日(金)に行われました。今年は、コロナウィルスの影響で、延期、簡素化されたものでしたが、あたたかい雰囲気の中なかで会は終了しました。この夜間学級で皆さんが充実した学校生活を送ることを期待しています。



校長先生、教頭先生から一人一人に「入学許可通知書」をわたしていただきました。

授業が始まってから、1か月が過ぎました。

今年は、コロナウィルスの影響で、1学期の授業のスタートが、6月1日(月)からとなりました。そして、6月8日(月)より新たに1名が入学して11名でのスタートです。最初は、1日2時間の授業から、29日(月)より夜間学級通常の4時間の授業となりました。みんなで仲良く、一生懸命に勉強していきましょう。



理科観察



数学



音楽



たいいく
体育



にほんご
日本語



りか
理科

避難訓練(ひなんくんれん)



ろくがつじゅうにち きん じしん そうてい ひなんくんれん じっし ひがしにほんだいしんさい
6月12日(金)に地震を想定した避難訓練を実施しました。東日本大震災(2011.
3.11)の映像を見た後、DROP! COVER! HOLD ON!のシェイクアウト訓練、そして、実
さい こうてい ひなん ぜんいん ひなんかんりよう びよう
際に校庭へ避難、全員の避難完了まで2分10秒!よくできました。



あたま まも
頭を守る



こうてい ひなん
校庭へ避難



ひなんかんりよう
避難完了



らいげつ よてい

来月の予定

がつむいか げつ しんろきぼうちようさ
7月6日(月) 進路希望調査
がつにしゅうさんにち もく うみ ひ がっこう やす
7月23日(木) 海の日(学校は休み)
がつにしゅうよっか ひ
7月24日(金) スポーツの日
がっこう やす
(学校は休み)
がつさんじゅういちにち きん しゅうぎようしき ぼうはんこうえんかい
7月31日(金) 終業式・防犯講演会

よぼう
コロナウイルスの予防をしよう



マスク てあらい
ソーシャルディスタンス